

Alianza Cooperativa Internacional

Resolución sobre la paz y el desarme

El Comité Central de la ACI, reunido en Roma en octubre de 1982, emitió una declaración confirmando su adhesión a la causa de la paz y la seguridad en el mundo; complaciéndose por la participación de representantes de la Alianza en la segunda sesión especial de la Asamblea General de la ONU sobre Desarme y en otros eventos internacionales; observó su inquietud el aumento de las tensiones políticas en el mundo y el incremento constante de gastos en armamentos; reconoce que el empleo de armas nucleares constituiría el crimen más grande contra la humanidad. Asimismo, hizo un llamado a los gobiernos de la URSS y Estados Unidos para la promoción de acuerdos sobre reducción de armas nucleares en Europa y de armamentos estratégicos en general, reclamando de la ONU se trabaje con prontitud para la firma de un tratado sobre prohibición concreta y generalizada de experimentos atómicos. La declaración finaliza manifestando su actitud en “cooperar activamente en la intensificación de esfuerzos con miras a movilizar a la opinión pública a fin de prevenir toda guerra nuclear y trabajar por el establecimiento de una paz duradera”.